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NETVASCO - Vice de finanças Nelson Rocha fala sobre atraso salarial de funcionários 

 

Em entrevista à Rádio Manchete, o vice-presidente de finanças Nelson Rocha fala sobre o atraso salarial de 

funcionários no Vasco e critica a administração anterior do clube:  

 

"O que tem acontecido, na verdade, é bom a gente esclarecer, porque acabou se veiculando uma notícia que é 

em parte verdade, mas não a sua totalidade. Quando se fala de atraso de salário, acaba se colocando todo 

mundo, o que não reflete a realidade do clube hoje. Obviamente que o clube vem enfrentando dificuldades 

financeiras, fruto de uma herança que nós temos da gestão passada. Por conta disso, a gente nem sempre tem 

condição de honrar todos os compromissos na data como nós gostaríamos. Agora, para esclarecer, o que ocorre 

hoje, quando se fala em três meses, que acabou completando agora nesse último dia 20, de atraso de salário. Na 

realidade, é uma pequena parcela. Hoje, não representa 15% do total dos funcionários. Por quê? Porque nós 

resolvemos priorizar e privilegiar aqueles que recebem salários menores, e por conta do quantitativo de 

pessoas."  

 

SALÁRIOS DO FUTEBOL  

 

"O clube, com relação ao futebol, está com os salários rigorosamente em dia com os funcionários, por conta do 

contrato que nós temos com a Eletrobrás, que prevê a aplicação desses recursos exclusivamente para o futebol, 

uma parte para o remo, pequena, e uma parte para os esportes olímpicos. Mas 95% dessa receita do patrocínio 

da Eletrobrás é para o futebol. Ora, se você tem a receita do futebol, não há por que não ter esses salários em 

dia. Eles estão rigorosamente em dia."  

 

FUNCIONÁRIOS QUE RECEBEM ATÉ R$ 1500  

 

"Com relação aos que ganham até R$ 1500, o que representa em torno de 80% do quantitativo dos funcionários 

administrativos, esses estão. Completou agora o terceiro dia, porque os clubes acabam pagando sempre o salário 

no dia 20. Todos os clubes brasileiros, porque recebem do Clube dos 13 a sua receita sempre no dia 20. Acabou 

se tendo como norma o pagamento no dia 20, ainda que a legislação trabalhista fale do dia 5. Mas é prática, 

hoje, no futebol. Sempre foi feito assim no Vasco e em todos os clubes. Esses funcionários, o que representa 

80%, que ganham até R$ 1500, nós pagamos até o mês de julho e venceu agora, há três dias atrás, o mês de 

agosto. Nós estamos um mês atrasado e estamos fazendo um esforço para tentar essa semana ainda regularizar 

a situação desses funcionários."  

 

FUNCIONÁRIOS QUE RECEBEM MAIS DE R$ 1500  

 

"Agora, aqueles que ganham acima de 1500, quando você tem 80% e tira o futebol, dá menos de 15% desse 

montante. São as pessoas que têm o salário mais elevado. Esses realmente completaram agora, também no dia 

20, o terceiro mês, o que não é o nosso desejo, obviamente, mas que é fruto de receitas que nós não 

recebemos."  

 

'HERANÇA MALDITA'  

 

"É bom que a gente esclareça para toda a torcida vascaína, que esses recursos que seriam para pagar o salário 

das pessoas e para poder aplicar no futebol, nos foram subtraídos há mais de um ano pela gestão passada, 

quando houve um adiantamento. Dois meses antes da saída da antiga diretoria e do antigo presidente, foi feito 

um adiantamento da receita de televisionamento, que é repassada ao Clube dos 13. Havia acabado de ser 

assinado um contrato que vai até 2011. Houve um repasse significativo, um valor extraordinário de receitas que 

vão até 2011. Hoje, para esclarecer a torcida e a nação vascaína, é o seguinte. O Vasco não recebe 

absolutamente nada da televisão, do Clube dos 13, porque toda a receita foi antecipada. E outros compromissos, 

recursos em que havia o compromisso de ser bloqueado, com algumas ações, acordos judiciais. Toda a receita 

que nós deveríamos estar recebendo foi recebida pela antiga administração. Essa herança maldita, nós temos 

que esclarecer, porque senão parece que a atual gestão é que está deixando o clube nessa situação. Não é 

verdade. Isso é fruto exatamente da inconsequência, da irresponsabilidade que veio sendo praticada no Vasco e 

também em outros clubes brasileiros. A gente está tentando regularizar agora."  

 

 

 



 

NOVA DIRETORIA TER PROMETIDO PAGAR SEMPRE NO DIA 5  

 

"Embora a legislação tenha uma outra definição, e obviamente o que prevale é a legislação trabalhista, mas a 

prática que acabou se tendo nos clubes é essa, porque as receitas, sobretudo as principais receitas dos clubes, 

passaram a acontecer no dia 20, que é a data do pagamento do Clube dos 13. Eu estou falando dos principais 

clubes brasileiros. É a data do pagamento da receita oriunda da transmissão, que hoje acabou sendo a principal 

fonte de renda dos clubes. Nós estamos tentando transformar isso no Vasco com o programa de sócios, tentando 

manter uma receita melhor dos sócios, para a gente poder ter recursos que não sejam exclusivamente de 

televisionamento. Mas, infelizmente, hoje ainda é a principal fonte de receita dos clubes."  

 

"Eu agradeço a oportunidade. E dizer que a atual administração do Vasco tem essa compromisso: o compromisso 

com a transparência, da credibilidade e da coisa séria. Nós nunca omitiremos nada, mas queremos também que 

as coisas sejam colocadas de forma clara, para que não haja confusão."  

 

Fonte: NETVASCO (transcrição) 


